



PRESSEMITTEILUNG

Das schöne Wetter war sein Glück

Familienvater gewinnt 20 000 Euro-Küche bei Möbel Höffner

Wenn das kein Glück war! Eigentlich wollte Maximilian H. aus Mönchengladbach am vergangenen Wochenende noch etwas Wichtiges für seinen Beruf erledigen - aber das schöne Wetter und der Wunsch nach einem neuen Bürostuhl führten ihn zu Möbel Höffner ins nahe Neuss.

Und da fand gerade die spektakuläre Aktion „Kitchen in the box“ statt, bei der die Teilnehmer mittels eines Hebe-Mechanismus eine an einem Kran schwebende Küche zentimetergenau über ein Glücksrad heben mussten. Und der Familienvater konnte das am besten.

„Ich fasse mein Glück nicht“, sagte Maximilian H., "zumal wir erst vor fünf Jahren ein Haus gebaut haben, aber die 15 Jahre alte Küche mitnehmen mussten! Die neue Küche kommt wie gerufen!“

Nun kann sich der Mönchengladbacher zusammen mit seiner Frau und seiner Tochter aus 170 Küchen bei Möbel Höffner seine neue Traumküche im Wert von bis zu 20 000 Euro aussuchen.

Weitere Infos: www.hoeffner.de